

RILIS NASIONAL

JJS Semarak HUT Kemerdekaan RI, Memupuk Semangat Jaga NKRI

Achmad Sarjono - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Aug 13, 2022 - 18:55



SUMENEP - Dalam rangka mendukung Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI), Pemerintah Kabupaten Sumenep, menggelar Jalan Jalan Sehat (JJS).

JJS itu untuk umum sehingga peserta yang mengikuti kegiatannya Aparatur Sipil Negara (ASN) Perangkat Daerah, khususnya Forkopimda dan masyarakat umum, dengan menempuh rute start di Kantor Bupati Sumenep menuju Jalan

Kamboja, Jalan Dr. Wahidin, Jalan Trunojoyo, dan finish Jalan Dr. Cipto Halaman Kantor Bupati.

“Diharapkan dengan JJS itu memupuk semangat masyarakat untuk menjaga persatuan dan kesatuan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI),” kata Bupati Sumenep Ra Achmad Fauzi, di sela-sela membuka JJS, di Kantor Bupati, Jumat (12/08/2022) .

Seluruh elemen masyarakat Kabupaten Sumenep mengisi kemerdekaan dengan kegiatan positif, agar memberikan dampak positif untuk diri sendiri dan orang lain, demi kemajuan pembangunan daerah di segala sektor.

“Masyarakat mendukung proses adalah wujud menghargai jasa-jasa pembangunan para pahlawan untuk membangun cita-citanya bangsa dan negara,” tuturnya.

Pada sisi lain, menurut Bupati, JJS sebagai upaya mengajak masyarakat meningkatkan kebiasaan dan perilaku hidup sehat dengan berolahraga, karena kesehatan salah satu faktor pendukung untuk menyukseskan pembangunan di Kabupaten Sumenep.

“Seluruh ASN dan masyarakat untuk menjaga kesehatan tidak hanya berolahraga semata, namun tetap sehat dengan aktivitas negatif yang mengganggu kesehatannya,” tegasnya.

Panitia penyelenggara pada JJS Penyelenggaraan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI), menyediakan berbagai hadiah seperti TV dan kulkas untuk diperebutkan oleh peserta.

Pengundian hadiah sekaligus kepada para pemenang undian, dilakukan oleh Bupati, Wakil Bupati Hj. Dewi Khalifah, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Sumenep, Nia Kurnia Fauzi, Sekretaris Daerah Edy Rasiyadi dan anggota Forkopimda setempat. (*)